

# Coordinatrice.teur des ressources communautaires et du soutien (centrée sur l'intervention auprès des populations marginalisées)

## Offre d'emploi



*Nous sommes une organisme qui lutte contre l'insécurité alimentaire par l'éducation et un service de repas à domicile aux personnes ayant une perte d'autonomie. Nous recherchons une personne avec contexte d'intervention, capable de comprendre et de définir les problèmes actuels au sein de la communauté, et de proposer des stratégies de réponse actives pour y remédier.*

### Détails du poste

- Lieu: 111 Roy E. Montréal QC. H2W 1M1;
- Début : août 2025 (flexible);
- Poste temporaire à temps plein (5-6 mois, avec possibilité de prolongation) ;
- 35 heures par semaine (y compris le lunch et les pauses payés) ;
- Salaire: 24,68 \$ - 25,54 \$ l'heure

### Voici d'autres avantages

- 3 + semaines de congé payé;
- 500\$ + primes trimestrielles par an, pour soutenir le bien-être, les loisirs et l'investissement;
- Assurance collective (soins médicaux, soins dentaires, etc);

### Tâches et responsabilités

- Établir et renforcer des partenariats avec diverses organisations communautaires afin d'élargir le réseau du Roulant. Agir en tant que point de contact principal, en identifiant de manière proactive les besoins et en mettant les personnes en contact avec les ressources internes et externes appropriées, tout en maintenant des bases de données complètes sur les ressources et en assurant le suivi des renvois.
- Identifier les lacunes dans les ressources et les pratiques actuelles, en collaborant avec l'équipe de la popote roulante pour développer des initiatives qui répondent aux besoins de la communauté. Représenter l'organisation lors d'événements externes afin de la sensibiliser et de favoriser les relations de collaboration, tout en contribuant aux tâches opérationnelles générales.
- (voir la description de poste en ligne pour plus de détails)

### Nous recherchons quelqu'un qui:

- Possède au moins deux ans d'expérience de travail dans un cadre communautaire, de préférence avec des populations vulnérables ;
- Capacité à établir et à maintenir des relations solides avec les partenaires communautaires, les collègues et les clients ;
- Est à l'aise avec les bases de données et les outils en ligne, et possède des compétences en communication bilingue (français et anglais).

Appliquez au <https://roulant.bamboohr.com/jobs/> ou envoyer un courriel à [rh@santropolroulant.org](mailto:rh@santropolroulant.org)

*Nous acceptons des candidatures jusqu'à ce que ce poste soit comblé.*

*Nous dédommageons les candidats présélectionnés à hauteur de 75\$ par entrevue en personne, en reconnaissance du temps et des efforts qu'ils/elles ont consacrés à cette tâche, et pour aider ceux qui ont des difficultés financières et qui n'auraient pas pu se porter candidats autrement.*

# Community Resource & Support Coordinator (focus on intervention within marginalized populations)

## Job offer



*Santropol Roulant: We are an organization that works to fight food insecurity through education and a meals on wheels service to individuals with a loss of autonomy. We're looking for someone with a background in intervention, who's able to understand and define ongoing issues within the community, and provide active response strategies to address them.*

### Position Details

- Location: 111 Roy E. Montréal QC. H2W 1M1;
- Start: August, 2025 (flexible)
- Full-time, temporary role (5-6 months, with the possibility of extension);
- 35 hours per week (includes paid lunch and breaks);
- Wage: \$24.68 - \$25.54/hr

### Our Additional Benefits

- 3 + weeks of paid time off;
- \$500 allowance per year, to support well-being, leisure, and personal investments;
- Collective insurance plan (health care, dental, etc);

### Tasks & Responsibilities

- Build and strengthen partnerships with diverse community organizations to expand the Roulant's network. Act as the primary point of contact, proactively identifying needs and connecting individuals with appropriate internal and external resources, while also maintaining comprehensive resource databases and tracking referrals.
- Identify gaps in current resources and practices, collaborating with the Meals-on-Wheels team to develop initiatives that address community needs. Represent the organization at external events to raise awareness and foster collaborative relationships, while also contributing to general operational tasks.
- (see online job description for more detail)

### Who we're looking for someone who:

- Has at least two years' experience working in a community setting, preferably with vulnerable populations;
- Ability to build and maintain strong relationships with community partners, colleagues and clients;
- Is comfortable with databases and online tools, and has bilingual communication skills (French and English).

Please apply through <https://roulant.bamboohr.com/jobs/>, or email [rh@santropolroulant.org](mailto:rh@santropolroulant.org)

*We are accepting ongoing applications until this position is filled.*

**We compensate shortlisted candidates \$75 per in-person interview in recognition of time and effort, and to support those with financial limitations who might not otherwise apply.**